

NOTICIAS

EVENTOS

Descifrando la Carta Encíclica Laudato Si'

El martes 3 de noviembre profesores e investigadores dieron a conocer aspectos importantes acerca del documento redactado por el máximo jerarca de la Iglesia Católica.

El evento reunió a los profesores Mario Di Giacomo, Director de la Escuela de Filosofía de la UCAB; Manuel Teixeira, profesor del Instituto de Teología para Religiosos - ITER; Carlos Delgado Flores, Director del Centro de Investigación de la Comunicación - CIC; y Jaime Palacio, investigador del CIC, para descifrar en cuatro lecturas la Carta Encíclica Laudato si', propuesta por el papa Francisco acerca de la ecología y el cuidado de la Casa Común. El evento fue organizado por el CIC, el ITER y la Escuela de Filosofía de la UCAB. La cita fue en el auditorio del ITER, a partir de las 4:00 pm.

Ganadores de la XII Edición del Premio de Investigación Filosófica Federico Riu

El 17 de diciembre tuvo lugar la entrega del XII Premio Federico Riu a la Investigación Filosófica en los espacios de la Embajada de España en Caracas. La comunidad universitaria de la UCAB recibió con profunda satisfacción la noticia de que el profesor Juan Rosales (UCAB-UCV) fue el ganador de este galardón en la categoría de Ensayo Largo. En la de Ensayo Corto, recibió el premio Deyvis Deniz Machín, y en la categoría de Tesis de Grado, el premio fue concedido a Yohan Molina.

El jurado de esta edición del Premio estuvo integrado por los prof. Sandra Pinardi (USB-UCAB), Miguel Vásquez (UCV) y Carlos Jorge (UCAB).

El evento contó con la presencia del ministro consejero Don Jorge Cabezas, quien recordó que Federico Riu marcó un hito de consolidación para los estudios humanísticos en las universidades del país.

El Premio de Investigación Filosófica Federico Riu es una iniciativa de la Embajada de España y la Fundación Federico Riu con el propósito de incentivar, promocionar y difundir la investigación en el campo de la Filosofía en Venezuela. El filósofo Federico Riu Farré, nació el 14 de marzo de 1925 en Lérida, España. Emigró a Venezuela en 1945, en donde ejerció una importante labor profesional, pedagógica y de investigación filosófica. Murió en Caracas el 9 de diciembre de 1985.

ESCUELA DE FILOSOFÍA

Filosofía en la Ciudad

El jueves 9 de Julio de 2015 continuó el ciclo “Filosofía en la Ciudad”, en esta oportunidad, con una charla a cargo del profesor Alfredo Vallota titulada “De Tango y Filosofía”, que se llevó a cabo en la Sala Experimental del CCCH - Centro Cultural Chacao, a las 7:00 de la noche.

La charla se realizó en el marco de la celebración de los cinco años del ciclo “Filosofía en la ciudad”, y de la conmemoración del Día de la Independencia de Argentina. La Embajada de Argentina, a través de su Sección Cultural, brindó una exhibición de tango al final de la conferencia.

Graduaciones

El 27 de octubre de 2015 fue presentado el trabajo de grado “Destino e historicidad en *Ser y tiempo* de Martin Heidegger” por el bachiller Cristian Osal.